

# BOSSMAN

## Tindaklanjuti Jumat Curhat Polres Jember Salurkan Bantuan Air Bersih Untuk Warga

Achmad Sarjono - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 19, 2023 - 08:08



JEMBER – Sedikitnya 50 kepala keluarga warga lingkungan Darungan Cangkring, Kelurahan Patrang Kabupaten Jember yang mengalami kesulitan air bersih di musim kemarau ini terbantu oleh kehadiran Polres Jember.

Disaat sumur mereka mulai mengering, Polres Jember Polda Jatim bersama Polsek Patrang memberikan bantuan air bersih untuk kebutuhan warga.

Seperti disampaikan oleh Jumaati (50) salah satu warga Lingkungan Darungan Cangkring Rt 02 Rw 02 Kelurahan Patrang, bahwa warga mulai mengalami kesulitan air bersih karena sumur mulai kering memasuki musim kemarau.

“Kami mengalami kesulitan air bersih untuk kebutuhan memasak dan minum, sedangkan untuk kebutuhan mandi, mencuci dan lainnya warga mengambil air di sungai,” ujar Jumaati, Minggu (18/6).

Mendengar informasi tersebut, Polres Jember Polda Jatim segera memberikan bantuan air bersih untuk kebutuhan warga.

Kapolres Jember, AKBP Moh. Nurhidayat melalui AKP Ma'ruf, Kabag Log Polres Jember mengatakan, 5000 liter air bersih disalurkan untuk warga di lingkungan tersebut untuk kebutuhan warga yang sumurnya mulai mengering.

"Lebih kurang ada 50 KK di lingkungan Darungan Kelurahan Patrang yang sumurnya mulai mengering, dan sudah kami berikan bantuan air bersih kemarin," ujar AKP Ma'ruf, Senin (19/6).

Diharapkan dengan bantuan air bersih tersebut, ujar AKP Ma'ruf dapat meringankan warga dalam hal kebutuhan air.

"Di lingkungan tersebut masih banyak warga yang memakai sumur untuk mendapatkan air, dan ketika sumur mengering warga harus cari air ke sungai,"ujarnya.

Sementara itu Kapolsek Patrang AKP Heri Supadmo mengungkapkan, pihaknya mengetahui warganya kesulitan air bersih saat Polisi RW dan Bhabinkamtibmas sedang melaksanakan kegiatan sambang warga di Jumat Curhat.

"Awalnya kami mengetahui saat melaksanakan sambang warga, pada saat Jumat Curhat dan mendengar keluhan warga terkait sumur mereka yang mulai mengering sehingga kesulitan air," ujar AKP Heri.

Dari informasi tersebut pihaknya menindaklanjuti dengan berkoordinasi dengan Polres Jember untuk membantu warga yang kesulitan air bersih.

"Alhamdulillah, kemari nada 5000 liter air kami salurkan untuk 50 kepala keluarga,"pungkas AKP Heri. (\*)